



29.03.2005 - 17:55 Uhr

Séisme au large de Sumatra : la Croix-Rouge suisse se mobilise

Berne (ots) -

Un violent séisme a de nouveau frappé l'île de Sumatra dans la nuit du 28 au 29 mars. Afin de secourir les populations sinistrées, la Croix-Rouge suisse (CRS) a immédiatement débloqué 100 000 francs au titre de l'aide d'urgence. Accompagné de deux experts de l'aide humanitaire du Département fédéral des affaires étrangères (DFAE), le coordinateur de la CRS dépêché à Banda Aceh se rend actuellement sur l'île indonésienne de Nias, durement touchée. Les secouristes suisses sont chargés d'identifier les besoins les plus urgents sur cette portion de territoire difficilement accessible.

Depuis le raz-de-marée qui a ravagé plusieurs pays de l'océan Indien en décembre dernier, la CRS travaille en étroite collaboration avec les sociétés Croix-Rouge locales et contribue à la reconstruction décales.

Berne, le 29 mars 2005

Informations: Karl Schuler, CRS, Tel. 079 639 54 20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100488062> abgerufen werden.